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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA 
FEDERACIÓN JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN 
CELEBRADA EL DIA 29 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 
 

Siendo las 13:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el 
domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los 
miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de 
constituir la Asamblea extraordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES. 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por la 
secretaria Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en 
el orden del día de la convocatoria previamente establecida al 
efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 
 
 

ORDEN DEL DÍA: 
    
   

1. SITUACIÓN PLAY-BLACKS  

6. Ruegos y preguntas 
 
 

 
    

4     
 
     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

Mar Bruno Rubio  

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Isaac Más  

Benja Alepuz 
Rosana Camacho  

 

 
COMISIONES PRESENTES: 
02.-  
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.-  LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA 
10.- LUIS CENDOYA 
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.-  
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.-                    
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.-  
33.- EL TRONAOR                           
34.-    
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.-      
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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1. SITUACIÓN PLAY-BLACKS  

 
 
Hugo Morte (presidente de FJFS) agradece la asistencia e informa que, tras el incidente de la 
pasada noche, la OCA ya ha sido pasada, que se ha autorizado a montar las sillas y que todo va 
según lo previsto para el Playbacks infantil.  
Indica que Raúl Lorente, le confirma que se ha cambiado la escuadra tras verla que estaba 
pandeada por una rotura de una pieza de unos laterales y paralelamente se ha revisado por 
trabajadores de la SAG, han revisado todo el escenario, se han cambiado pletinas, cuñas… en 
presencia en todo momento de Hugo Morte (presidente FJFS) y Dani (Falla Els Vents) que también 
estaba durante un tiempo.  
 
El motivo de la reunión es que se va a hacer con las tres actuaciones que no se pudieron realizar; 
por el jurado no hay problema el volver hoy a ver las comisiones que faltan. 
Insta a las comisiones perjudicadas a que expliquen su posición.  
 
Dani (Els Vents) comenta que su falla que querían bailar abajo y que se les dijo que no se podía; 
hoy domingo de los 26 que bailan trabajan 10, por lo que su falla no quiere bailar hoy, y que su 
decisión es esa. También indica que para que los premios se dieran hoy, todas las fallas deberían 
volver a bailar hoy para que todas las fallas estén en la misma circunstancia.  
 
Xavi (La Vila) comenta que no tienen problema para bailar ni hoy ni en otro lugar otro día.  
Rosa (Vila de Faura) comenta que su falla acata lo que se decida.  
 
Miguel (El Romano) comenta que su falla se solidariza con la decisión que tome la mesa, pero que 
igualdad de condiciones, que en un local cerrado las condiciones no son las mismas y que 
considera que la solución menos mala sería acabar los infantiles, actuar las tres fallas que faltan y 
mientras que el jurado delibera actuar los representantes. 
Insta a Dani a que vuelva a hacer la consulta a su falla sobre la posibilidad de realizarlo hoy. 
 
Pablo (La Palmera) comenta que, sí que juegan con algunas desventajas, pero si se van a otro sitio 
juegan otras ventajas, como poder hacer mejor vestuario, más coreografía, más ensayos, etc.… y 
que es complicado hablar de igualdad de condiciones en cualquier situación. 
  
Dani (Els Vents) tras volver a realizar la consulta la falla no va a bailar esta tarde y que ellos 
acataran las decisiones. 
  
Miguel (El Romano) le propone como solucionen que bailen hoy con las personas que tengan y 
que por ejemplo en el acto de clausura de cultura, realicen de nuevo el baile con todos los 
bailarines; Hugo le indica a Dani que desde Federación se le invitaría a ese acto para que pudieran 
realizar el baile. 
El baile que entraría en el concurso sería el de hoy para que el jurado estuviese presente.  
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En cuanto a las pulseras, no habría problema porque las gradas se abrirían en lugar de para los 
premios, se adelantaría para que todo el mundo pudiera ver las tres fallas que faltan y si quieren 
FFMM y presidentes mientras el jurado delibera.  
Manel (Plaza Rodrigo) comenta que él evitaría que bailaran FFMM Y presidentes; se les dice que 
ellos decidan.  
 
Vicent (Sant Francesc) considera que, si la falla Els Vents no va a bailar, habría que anular los 
premios; Miguel comenta que hay que valorarlo porque hay muchas personas implicadas y ver 
todas las opciones.  
Dani (Els Vents) traslada que, debido a esta situación, se valore el dar o no los premios y Vicent 
considera que es lo mejor.  
Fran (Churruca) comenta que, si se traslada a un sitio cerrado, que se haría con los premios, si se 
trasladarían a marzo y comenta que serían las tres fallas afectadas las que directamente deberían 
elegir la solución.  
Miguel sugiere que para esas fallas se haga un premio especial entre las tres, a lo Vicent responde 
que no se puede beneficiar a unas fallas por un perjuicio y que, si fuese su falla, a la afectada no 
propondría la misma solución.  
 
Vicent (Sant Francesc) propone a Hugo realizar un comunicado oficial conforme la decisión que 
se tome para difundir a las fallas y otro comunicado al Ayto. para informar del estado del 
escenario.  
Dani (Els Vents) confirma que definitivamente no bailan ese día, que bailaran en el acto de 
clausura y solicita que no se les aplique sanción para el año que viene, a lo que se le dice que así 
será.  
Vicent (San Frances) que tengan en un cuenta que en el acto que bailen el aforo será limitado 
para que lo tengan en cuenta.  
 
Finalmente, Hugo pregunta si al final los presidentes adultos bailan y se le indica que no. 
Bailaran los infantiles de las fallas primero, las dos fallas que faltan, presidentes y FFMM infantiles, 
y se termina con las FFM; la falla Els Vents no será sancionada, aplazan su actuación a otro acto 
fuera de concurso.  
Se procede a votación la propuesta siguiente: Las Fallas Vila de Faura y La Vila bailaran el domingo 
por la tarde y Els Vents no queda sancionada y federación les invitará a un acto donde puedan 
realizar su baile (sin entran en la valoración del jurado para los premios): 
 

- Votos a favor:  24 
- Votos en contra: 0  
- Abstenciones: 0 

 
 Se avisa al jurado y se decide a enviar un comunicado oficial con la decisión tomada. 
 
Cierre de la sesión.  
Lidia Rovira 
Secretaria de actas.  
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